

Lindungi Penerima KUR dengan Jaminan Sosial Nobu Bank Tandatangani Kerja Sama dengan BPJS Ketenagakerjaan



Ket Foto : Deny Yusyulian, Kepala Kantor Wilayah DKI Jakarta BPJS Ketenagakerjaan (Keempat dari kiri), Steve Marciano Joe, Head of Retail Banking Nobu Bank (keempat dari kanan), dan Indra Steiven Manafe, Digital Loan Division Head Nobu Bank (ketiga dari kanan).

Jakarta, 23 Mei 2023. Dalam rangka memberikan perlindungan Jaminan Sosial Ketenagakerjaan bagi para pelaku Usaha Mikro Kecil dan menengah (UMKM) penerima Kredit Usaha Rakyat (KUR), pada hari ini Nobu Bank secara resmi menandatangani kerja sama dengan BPJS Ketenagakerjaan. Acara yang dilangsungkan di kantor Nobu Bank di Gajah Mada Tower Jakarta Pusat tersebut dihadiri oleh Steve Marciano Joe selaku *Head of Retail Banking* Nobu Bank, Indra Steiven Manafe, *Digital Loan Division Head* Nobu Bank, dan Deny Yusyulian selaku Kepala Kantor Wilayah DKI Jakarta BPJS Ketenagakerjaan beserta jajarannya.

Deny Yusyulian menyambut baik kerja sama dengan Nobu Bank ini, dimana melalui kerja sama ini para pelaku UMKM, khususnya penerima KUR, akan mendapatkan tambahan manfaat dari Jaminan Sosial Ketenagakerjaan, disamping akses terhadap modal usaha. Lebih jauh Deny mengungkapkan bahwa kerja sama dengan Nobu Bank ini juga mencakup tata cara pendaftaran dan pembayaran iuran yang dapat dilakukan dengan mudah melalui dukungan sistem yang disepakati kedua belah pihak.

Deny juga menambahkan bahwa kerja sama ini merupakan wujud implementasi Peraturan Menko Perekonomian (Permenko) Nomor 1 Tahun 2023 tentang Pedoman Pelaksanaan Kredit Usaha Rakyat, dimana pemerintah ingin memastikan bahwa para penerima KUR juga mendapatkan perlindungan jaminan sosial. Lebih jauh Deny memaparkan bahwa BPJS Ketenagakerjaan Wilayah DKI Jakarta saat ini telah berhasil menjaring 111 ribu pelaku UMKM menjadi peserta aktif BPJS ketenagakerjaan, dan pihaknya terus berupaya membangun sinergi dengan semua pihak agar semakin banyak pelaku UMKM yang dapat terlindungi program jaminan sosial ketenagakerjaan.

Sementara itu dalam kata pengantarnya, Steve Marciano Joe menekankan bahwa Nobu Bank memiliki komitmen yang tinggi dalam mendukung upaya Pemerintah yang ingin mempermudah akses permodalan bagi pelaku UMKM, salah satunya melalui KUR. Kerja sama dengan BPJS Ketenagakerjaan merupakan kolaborasi yang penting bagi Nobu Bank karena dengan adanya manfaat jaminan sosial dari BPJS Ketenagakerjaan, para pelaku UMKM penerima KUR Nobu Bank dapat lebih fokus pada pengembangan usahanya dan tidak perlu khawatir lagi terkait risiko sosial dan ekonomi yang mungkin timbul dari pekerjaannya.

Sebagai salah satu bank penyalur KUR, Nobu Bank optimis bahwa tahun 2023 ini dapat memenuhi target kuota penyaluran KUR yang diberikan oleh Kemenko Perekonomian sebesar Rp. 1,5 triliun. Steve lebih lanjut

memaparkan bahwa salah satu strategi penyaluran KUR yang dilakukan Nobu Bank adalah membangun kerja sama strategis dengan berbagai ekosistem yang memiliki jaringan keanggotaan yang luas dan telah terbina dengan baik. Dengan demikian, proses penyaluran kredit jauh lebih cepat karena calon penerima KUR telah terseleksi, dan kualitas kredit dapat senantiasa terjaga.

Kedua belah pihak sepakat bahwa kerja sama ini memberikan manfaat yang berarti bagi para pelaku UMKM penerima KUR Nobu Bank yang selama ini mungkin tak memperoleh akses pada jaminan sosial. Kedua belah pihak juga berharap bahwa kerja sama ini secara tidak langsung mampu mendorong akselerasi pertumbuhan dan kemajuan UMKM di Indonesia.

Sekilas NOBU BANK

NOBU BANK adalah Bank Umum Swasta Nasional (BUSN) Devisa yang berdiri sejak 1990. Kantor Pusat Perseroan berlokasi di Nobu Center, The Plaza Semanggi, Kawasan Bisnis Granadha Lt. 9, Jakarta Selatan. Perseroan saat ini memiliki 1 (satu) kantor pusat non operasional dan 118 (seratus delapan belas) kantor yang tersebar di 55 kota di 29 propinsi di seluruh Indonesia. Keterangan lengkap mengenai NOBU BANK dapat diperoleh di www.nobubank.com.

Keterangan lebih lanjut hubungi :

PT Bank Nationalnobu Tbk
Mario Satrio, Corporate Secretary
☎ +6221-2553-5128 / +62817-688-3733
✉ mario.satrio@nobubank.com

NobuCall 1-500-278
✉ nobucall@nobubank.com
WA : 0811-8512-728

 @nobubank

 Nobu Bank

Penyangkalan : Siaran pers ini disusun oleh PT Bank Nationalnobu Tbk ("NOBU") dan didedarkan untuk tujuan informasi umum semata. Semua pendapat dan estimasi yang termasuk dalam rilis ini merupakan penilaian Perseroan pada tanggal ini dan dapat berubah tanpa pemberitahuan sebelumnya. Perseroan tidak bertanggung jawab atas kewajiban apa pun yang timbul yang dapat ditimbulkan atau diderita oleh siapa pun sebagai hasil dari penggunaan seluruh atau sebagian dari isi siaran pers ini dan tidak seorangpun dari Perseroan dan karyawan bertanggung jawab untuk setiap kesalahan, kelalaian, atau lainnya, dalam siaran pers ini dan dari ketidakakuratan apa pun di dalamnya yang mungkin timbul.

PT Bank Nationalnobu Tbk berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK) dan merupakan Bank peserta penjaminan Lembaga Penjamin Simpanan (LPS).